

Carta Abierta a mis vecinos y conciudadanos:

Los argentinos estamos preocupados por el rumbo que está tomando nuestra Nación, cuando en realidad debiéramos estar ocupado como ciudadano en resolver el problema frente a un gobierno que nos ha defraudado. Milei al igual que tantos otros también nos mintió a todos diciendo que la crisis la pagaría la casta y que se iba a cortar un brazo antes de aumentar impuestos junto a una billetera abierta para todos los necesitados.

Es momento de dejar de ser meros espectadores, apagar el televisor y mirar la heladera para pasar a la acción. Es momento de AUTOCONVOCARNOS en la plaza pública. Es momento de reemplazar el poder concentrado en unos pocos por un PODERINVERSO que es un vínculo de sentires desde el hacer de muchos que piensan en todos y en todo. Ha llegado la hora de resolver los destinos del país en las plazas públicas de igual manera que se hacía en la Antigua Grecia.

Es inaceptable que un país como el nuestro, que puede alimentar nueve veces más que su población actual este pasando hambre. Es indignante que el hombre más rico del mundo (Elon Musk), que nunca destacó a ningún presidente argentino lo haga ahora con Milei para mostrarle a todos sus seguidores mal llamados líderes cuál es el camino que se debe seguir.

Como dijo Einstein los problemas profundos no se resuelven con las mismas ideas que los crearon. No podemos limitar nuestra participación cívica a votar cada cuatro años transformando el cuarto oscuro en una puerta giratoria de fracasos en distintos gobiernos. No se trata de no respetar la constitución, se trata ahora, de que la dirigencia política que quiera oír, transformen en ley y en acción, las decisiones soberanas que el pueblo unido resuelva en todas las plazas del país.

La solución profunda no pasa por disputar el poder sino por construir un nuevo PODERINVERSO de muchos pensando en todos y en todo.

La heladera se está vaciando o ya está vacía y la convocatoria a la plaza pública comienza ahora porque ni los jubilados ni trabajadores ni estudiantes ni mujeres son los culpables de esta crisis.

Pero el poder inverso no es solo contestatario del poder sino también propositivo sin fundamentalismo alguno porque desde la vida construye dudas plenas e integrada que hacen al sujeto (¿quién?) objeto (¿qué y cómo?), circunstancia (¿dónde y cuándo?), atributos (de calidad y cantidad) para sumar a todo ellos los ¿por? junto a los ¿para?. Esta trazabilidad es la que nos permite integrar los ¿por? que hacen a los abuelos junto a los ¿para? de las generaciones futuras y a la propia naturaleza de la que somos parte. De esta manera el PODERINVERSO es también una construcción de saberes que trata de articular el conocimiento fragmentado al servicio del mercado y alejado de la vida.

El desafío no es ir a la plaza pública ni a las redes sociales a protestar sino a debatir y construir un nido de amor y de sueños compartidos porque en un país que sobran recursos y talentos es inadmisibles que existan niños sin comida.

Miguel Blazquez – Profesor Prohibido

Redes Sociales:

- Blog: profesorprohibido.blogspot.com
- YouTube: [Profesor Prohibido Argentina](https://www.youtube.com/ProfesorProhibidoArgentina)
- Facebook: [Profesor Prohibido](https://www.facebook.com/ProfesorProhibido) - Administrador: [Filosofía y Ser](https://www.facebook.com/FilosofiaYSer)
- Página Web : www.blazquezmiguel.com.ar - www.serciudadano.com.ar